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緑 花 

👆は前号掲載した行事予定表の訂正です！ 裏面には生徒会引継ぎ式・リーダー研の写真を掲載しています。 

６日（月）３学期始業式・役員認証式・リーダー研 

７日（火）３年総合テスト（国・英・社） 

８日（水）３年総合テスト（理・数） 

１１日（土）中体連地区新人体育大会（～12日） 

      市長杯バレー・ＲＢＣ杯バレー大会（～13日） 

１７日（金）講演会（ＬＧＢＴ）・漢字検定 

１８日（土）県ＰＴＡ八重山大会（～19日） 

      石中会場（第３分科会） 数学検定 

      県新人ソフトテニス大会（～19日） 

１９日（日）県ＰＴＡ八重山大会（全体会：市民会館大ホール） 

２２日（水）授業参観日 

２５日（土）旧正月 英語検定 

県新人バスケットボール大会（～26日） 

県吹奏楽ソロコンテスト・海銀杯野球大会（2/1） 

２６日（日）石垣島マラソン（ボランティア活動） 

２７日（月）家庭学習強化旬間（～2/4） ３年生進路面談 

２８日（火）３年生進路面談 

３学期がスタートして３日目、３年生は昨日、今日と総合テストが行われています。一気に緊張感漂う時間を

送っています。頑張れ受験生！ここでは６日（月）始業式で、各学年の代表者が今学期の目標を発表した内容を

要約して掲載します。１学年代表の北浦空來くんは、多くの行事・活動を通して大きな経験を積むことができ自

信がついた。３学期は更に頑張っていきたい。２学年代表の﨑山みな実さんは、合唱コンクール・修学旅行を通

して学級の団結、仲間の絆が深まった。これまでの学習面・生活面の反省を生かして頑張っていきたい。３学年

代表の川満琉正くんは、入試へ向けて、これまで以上に授業態度の改善、家庭での取り組み全員が進路達成＝全

員合格を目指して頑張っていきたいと「ファイヤー！」の声と共に力強く発表してくれました。 

生徒会代表は安里長翔くんでした。新しいチームで動き出します。３年生が安心して学校生活が送れるよう頑張

っていきたい。全校生徒で最高の学校をつくっていきましょう。とチーム石中を掲げてくれました。 

３学期は、まとめの学期です。一人ひとりが目標を持って、今年度のまとめをしていくと共に３年生は上級学校

への進学、１・２年生は進級に向けて頑張っていきましょう。 

 また、引き続き行われた生徒会の引継ぎ式では、これまで石垣中を引っ張ってくれた旧生徒会メンバーから新

生徒会メンバーにバトンが手渡されました。 

新生徒会長の木伏森蔵さんからは、先輩方はとても優しく活発な生徒会でした。一緒に活動できないのは寂しい

けど頑張ります。先輩方の笑顔いっぱい、温かい旧生徒会を目指しますが、いつか、先輩方のつくった生徒会を

超えていきたいです。みんなが応援してくれる生徒会をつくっていきます。ご協力宜しくお願いしますと挨拶が

ありました。これを受け、平野素土前会長は、もともと全てがうまくいったわけではない。石中運動（時間・あ

いさつ・美化）もまだまだ浸透していないのも現実にある。本気でやろうとする気持ち・行動が大切。よりよい

学校にするためにどうしたらいいか？答えはありません。私たちの行動次第です。石中の伝統を引き継ぎ、新し

いものをつくっていってください。これまで私たちの活動に協力してくれた生徒の皆さん、職員の皆さんありが

とうございました。と最後のあいさつがありました。旧生徒会のメンバーの皆さん、常に先頭に立ち大変なこと

もあったかと思いますがお疲れ様でした。そして、ありがとうございました。 

６日（月）の放課後、鉄は熱いうちに打て！ 

役員に認証されたメンバーと新生徒会の皆さん

でリーダーたるものは……という研修会を実施

しました。 

校長先生からはリーダーの３つの資質①強さ②

誠実③明朗、以上３つを持って頑張って欲しい。

リーダー・生徒会がいいと学校はよくなる。 

また、リーダーには仲間がいる、共に頑張って欲

しいとエールをいただきました。荷川取保先生

からは号令のかけ方の指導、優しい声かけと率

先して動くことのアドバイスがありました。 

今回のリーダー研の目玉。生徒会担当の湖城優

華先生から、いじめを予防するためにはどうし

たらいい？１～３学年混ざってのディスカッシ

ョン。来週は学級で話し合い、放課後は学年の行

動目標を決め、２１日（火）には学校全体で集会

を開き確認し宣言する予定です！ 

“いじめは絶対ダメ”“いじめ見逃しゼロ” 



いじめの研修では、許されるいじめはあっていいかなと思ってい

たけど絶対ダメ！という感想がありました。見て・見ぬふりもよ

くない。声かけをしていく。先生に相談するのもいいと思う等々。 

いじめは死に向かわせます。遊びの延長線上ではありません。 

リーダーの皆さんが真剣に考え、意見を交換する姿がかっこよか

ったです。これから学級・学年・学校で話し合いを行い、石中生・

いじめなくし隊（パトロール・見守り隊→イエロー・レッドカー

ド）やいじめは絶対ＮＯ宣言カードの発行等の石中生らしいアイ

ディアと行動＝実践ができたらいいね。楽しみです。 

これから１年間集会・行事等で指揮・伴奏を行う 

左から伴奏の長嶺菜乃さんと指揮の宮城袖梨音さん 

新生徒会長・木伏森蔵さんへ当選証書授与！ 

新生徒会から旧生徒会へ感謝状の贈呈（お疲れ様） 


